



Enrique Bátiz, director de la Orquesta Sinfónica del Estado de México, encara las críticas de forma contundente y afirma: "No tengo mala ni buena fama. Es más, ni fama tengo". Entrevistado durante la gira que realiza la orquesta mexicana por Estados Unidos, se sincera y asegura que "caer

bien" no es algo que le interese, pues se define como "un hombre de rigor y de principios, difícil si se quiere". Así lo demuestra durante los ensayos previos a las presentaciones, donde la "precisión es de 100 por ciento, no de 90"